

# *Centros de educación superior centrarán cooperación de Angola y Cuba*

---



## **Cooperación entre Cuba y Angola**

Luanda, 15 abr (RHC) Las instituciones de educación superior centrarán la cooperación entre Angola y Cuba en esta materia, de acuerdo con la estrategia defendida hoy por el Ministerio de Enseñanza Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación angoleño.

El secretario de Estado de Educación Superior de Angola, doctor Eugénio Alves da Silva, explicó a Prensa Latina que a partir del Memorando de Entendimiento firmado en 2023, está prevista la posibilidad de acciones directas entre centros de ambos países sin mediación del Ministerio.

Cada institución, por la vía de la creación de asociaciones con entidades cubanas, pueden establecer convenios para la contratación de docentes y la realización de proyectos de investigación científica conjunta, precisó.

Añadió que está creado un comité técnico bilateral entre ambas naciones, que tiene la encomienda de dinamizar las acciones de asociación individuales de los centros angoleños con similares de la isla, en función de los recursos que cada cual posee para desarrollar la docencia y la investigación.

El funcionario destacó que el país cuenta desde hace muchos años con profesionales de la nación caribeña que imparten clases en universidades públicas y en otras entidades, a partir del acuerdo de cooperación vigente.

No obstante, manifestó que la estrategia del Ministerio es reducir la presencia del contingente cubano, a medida que puedan sustituirlos por docentes nacionales.

Recordó que en el año 2020 trabajaban en tierras angoleñas mil 35 profesores de educación superior de la isla, una cifra que actualmente alcanza 620.

Comentó que recientemente el presidente João Lourenço autorizó un presupuesto para la renovación de contratos con docentes de la nación caribeña, pero la tendencia es a la reducción paulatina para que puedan entrar los profesionales angoleños y no incrementar la deuda con Cuba.

Significó que el personal cubano siempre ha trabajado, como parte de sus funciones, en la capacitación de los docentes nacionales, a quienes transmiten sus experiencias y conocimientos.

Angola aspira a llegar a 2027 con un 50% del claustro universitario con categoría de Máster y un 14% de doctores. Para ello el Ministerio implementa acciones con vistas a reforzar y acelerar la capacitación de los investigadores científicos, docentes y de los futuros profesionales.

El país gradúa alrededor de 29 mil universitarios cada año y el propósito es incrementar la cifra y llegar a 35 mil, mientras que también esperan ampliar y diversificar la cartera de cursos de posgrado a más de 270. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352264-centros-de-educacion-superior-centraran-cooperacion-de-angola-y-cuba>



**Radio Habana Cuba**